

¿Qué debo hacer con mi oración de la mañana?

Yo a diferencia de zapatero tengo tiempo suficiente para hacer mi oración de la mañana y aun así no la hago siempre creo que me hace falta un compromiso de amor conmigo mismo cambiare

¿Por qué es importante orar?

Comprendo que la forma más fácil de encontrarme con Dios es por medio de la oración y en ella encontramos respuestas del Altísimo

Escribes los pasos que realizas para orar.

Generalmente hago mi oración en las noches antes de dormir le pido a Dios sabiduría y entendimiento y fe infinita para mi corazón también me gusta hacer el rosario con mi familia

193

La oración es un elemento fundamental de la vida cristiana auténtica. De la misma manera que no se puede vivir sin respirar y/o sin alimentarse, no se puede ser cristiano de verdad sin hacer oración; pero no una oración que se limita a repetir palabras e ideas de otros, sino una oración salida del corazón y de la vida, porque solo la oración del corazón es verdadera oración.

"Cuando oren, no sean como los hipócritas, que gustan de orar en las sinagogas y en las esquinas de las plazas, bien plantados para ser vistos por los hombres; en verdad ya reciben su paga. Tú en cambio, cuando vayas a orar, entra en tu aposento, y después de cerrar la puerta, ora a tu Padre que está allí en lo secreto; y tu Padre, que ve en lo escondido, te recompensará." (Mateo 6, 5-6)



Zapatero Remendón

1 ¿Cuál es la idea principal del texto?

Res: dejarnos como enseñanza que el encuentro con Dios hace como llamado del corazón

2 ¿Cómo es tu oración en las mañanas?

Res: realmente mi oración es en las noches hablo con Dios y digo el ángel de mi guarda

3 ¿Tienes alguna oración especial para hablar con Dios?

Res: coronilla de la misericordia